

Editorial de la Directora de la ASEEDAR-TD Edición Digital

Editorial de la Directora de la ASEEDAR-TD Edición Digital

Enferm. anest. -reanim. ter. dolor (Internet) Vol.7 n°1 2023-2024 / ISSN: 2529-9670

Autora: Ballesteros Barrado, A.1

1. Directora de la revista Enferm. anest.-reanim. ter. dolor (Internet) Vol.7 nº1 2023-2024

Contacto: revistaaseedartd@gmail.com



Esta editorial lleva una gran carga emocional por quien la escribe, directora de la revista. En octubre de 2023, durante el transcurso de nuestro último Congreso, se dio relevo a un nuevo equipo en la presidencia de la asociación: Vanesa Intriago, Miriam Muñoz y Anselmo Montes, han aceptado el reto de llevar la dirección de nuestra querida Aseedar-td, gran ilusión y motivación tienen todos, grandes por su trayectoria, pero aún más por asumir este nuevo reto, desde el comité editorial todo nuestro apoyo y os deseamos la mejor de las suertes.

Me entenderéis ahora mejor, María Dolores Gómez, nuestra querida Mariló y Miguel Ángel de Mena, han dado el mejor de los relevos, dejando el pedestal muy alto por todo el trabajo realizado a lo largo de estos años, han dado lo mejor de ellos mismos, grandes por su periplo profesional y por toda la implicación que han tenido por todo/as y cada uno de nosotras, enfermeras de anestesia, reanimación y terapia del dolor; nunca os podremos estar lo suficientemente agradecidos por todo lo que habéis hecho. Sé de buena tinta, que ambos permaneceréis trabajando con la asociación como no podría ser de otra manera. Agradecimiento es una palabra corta.

La que suscribe, se mantiene como representante de la IFNA y debo comunicaros que en mayo de este año, fui elegida como miembro ejecutivo de la misma, labor que desempeñaré los próximos dos años, en los cuales espero poder representar los intereses de todos nuestros asociadas/os y de la enfermería de anestesia, reanimación y terapia del dolor a nivel mundial. Soy consciente de la gran responsabilidad y de que con este hecho, estamos haciendo historia, es la primera vez que España es miembro de la presidencia de la Federación Internacional... ¿Me entendéis mejor ahora a que sí? Mucha carga emocional.

En este nuevo número doble que contempla todo el año 2024 y en el que, tras superar miles de dificultades para poder publicarlo, sale a la luz, con grandes cambios, en el comité editorial y de parte de la plantilla de revisores. No podemos, sino agradecer, de nuevo con una gran carga emotiva, a Silvia Amorós, Jero Garcías, Beatriz Hidalgo, Mariló Gómez y a nuestros queridos revisores, de nuevo, grandes por su trayectoria profesional e implicación, el gran trabajo que han



desarrollado a lo largo de estos años de modo altruista en nuestra revista. Del mismo modo, tenemos que dar la bienvenida a Ana Mª Junquera, Montse Sanclemente y Carlos Méndez, nuevos miembros de nuestro comité editorial.

En este número hablamos de la Anestesia libre de opioides, desde Barcelona, a través de un estudio descriptivo, en el que nos ponen de manifiesto, consiguen un buen control del dolor postoperatorio con una baja incidencia de efectos secundarios, realmente interesante discusión. Desde León, nos acercan a los conocimientos sobre el manejo del torniquete en estudiantes del Grado en Enfermería, de nuevo un estudio descriptivo transversal, ¿qué nos deparará el futuro de nuestros profesionales? Tendréis que leerlo para saber hacia dónde vamos. El hospital de la Paz de Madrid nos presenta su protocolo para el manejo del dolor postoperatorio en pacientes pediátricos sometidos a cirugía reparadora de pectus excavatum, grandes protagonistas los pequeños, por la complejidad del manejo. En Sevilla, desde el Hospital San Juan de Dios del Aljarafe, nos presentan un caso y elaboran un plan de actuación enfermera ante el síndrome post-resección transuretral tras una histeroscopia realmente instructiva.

Abrimos nueva sección: "El rincón del investigador", así os acompañaremos en este difícil sendero, que es a veces la investigación, dando trucos y tips, esperamos así, alisar un poquito el trayecto para animaros a publicar vuestros trabajos de investigación.

En la sección abierta, nuestra redactora nos expone la contribución de la Enfermera Especialista al "European Health Care Towards 2030" con el objetivo de visibilizar las enfermeras especialistas en todo el ámbito de la asistencia sanitaria a través de la European Specialist Nurses Organisation (ESNO).

No podemos despedir la editorial sin hacernos eco de nuestro último Congreso en Pamplona,!! ¡¡El 31 ya!!, allí, nos reencontramos y salimos empoderados, cargados de energía. Gracias a su presidenta Lourdes Gómez Vela, a los Comités Organizador y Científico por hacerlo posible.

Como siempre, animaros a compartir vuestros trabajos, autores nóveles o no tanto; porque la difusión del conocimiento es una responsabilidad compartida que establecimos cuando decidimos dedicarnos a esta profesión nuestra y es la oportunidad de hacernos realmente visibles.

Desde el Comité de Redacción, el Consejo Editorial, Consultores Nacionales e Internacionales, esperamos nos hagáis llegar todas vuestras sugerencias de mejora y agradeceros de antemano el que esta sea un proyecto participativo de todos los enfermeros que nos dedicamos a la Anestesia, Reanimación y Terapia del Dolor.

Os esperamos y recordar nuestro próximo encuentro en el congreso de Barcelona 2025, donde esperamos poder volver a encontrarnos para compartir, aprender y disfrutar.

Antonia Ballesteros-Barrado. Directora de la revista Enfermería de Anestesia Reanimación y Terapia del dolor